

La SHAL dans les médias

Écrit par Administrator

Samedi, 20 Janvier 2024 09:38 - Mis à jour Vendredi, 08 Mars 2024 16:40

Entre le 16 et le 18 janvier, plusieurs membres du comité de la SHAL étaient **présents dans les médias télévisuels**

Ainsi, le 16 janvier, dans l'émission Rund Um de FR3 Alsace, Joël Beck, président de la SHAL évoque Bitche, en Moselle, qui a hérité de plusieurs casernes vides après la dissolution du 4^e régiment de cuirassiers qui les occupait jusqu'en 1997. Laissés quelques années sans affectation, ces bâtiments retrouvent peu à peu une nouvelle jeunesse.



Pour voir le reportage : <https://www.youtube.com/>

La SHAL dans les médias

Écrit par Administrator

Samedi, 20 Janvier 2024 09:38 - Mis à jour Vendredi, 08 Mars 2024 16:40

Pour voir l'article : <https://france3-regions.francetvinfo.fr/>

Sur Moselle TV, Entre Nous, c'est l'émission qui met chaque semaine en avant des hommes et des femmes qui évoquent les événements marquants de leur parcours de vie dans un cadre intimiste. Dans l'édition du 17 janvier, Elisa Wittische a reçu Kevin Gœuriot, membre du comité de la SHAL.



Pour voir le reportage : <https://moselle.tv/entre-nous-avec-kevin-goeuriot/>

Son ouvrage *Carnet de voyages en Lorraine* a fait l'objet d'une page complète dans l'Ami-Hebdo du 11 février.

Toujours sur Moselle TV, le 18 janvier, Sébastien Wagner, secrétaire de la SHAL, évoque l'histoire de l'association des Castors dans une émission consacrée au patrimoine messin.



Pour voir le reportage : <https://moselle.tv/patrimoine-sur-les-traces-des-maisons-castors-a-metz>